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電話＆FAX  ０７２（６２４）５４８０ 

Email: abiko-h@hcn.zaq.ne.jp 

【自宅】茨木市穂積台12-503穂積台グランドコーポ 

あびこ浩子連絡先 

お互いさまと思える茨木に! 

生活者の視点を政治に！ 

HP： http://www.hiroko-abiko.jp 

facebook「安孫子浩子」:お友達申請待ってます 

Facebookページ「あびこ浩子（茨木市議会議

員）」→「いいね！」をお願いします 

春の陽気に誘われて、自転車で移動する機会が増えています。左足がしびれて力が入らず、時々

ヒヤッとしますが、みなさんと自転車でご挨拶できるのが楽しみです！声かけてくださいね！ 

 いよいよ４月開校の立命館大学大阪茨木キャ

ンパス！「中を見てみたい！」と期待いっぱい

です。市民開放施設はじめ大学の中をガイド付

きでいっしょに回ります！（５月の土日午前中

で調整中）決まり次第お知らせします！ 
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あびこ浩子市政報告会と 

「立命館大学大阪茨木キャンパス見学会」を開催予定！ 

ホームページをリニューアルしました 

http://www.hiroko-abiko.jp 

TOPICS 
3月29日 桑原運動広場ニューオープン 

     JR茨木東口デッキ、竣工式 

     立命館大学 内覧会  

4月16日 臨時議会（柴崎副市長 

の後任副市長が決まります） 

ホームページをリニューアルしました。

ぜひ一度覗いてくださいね。 

FACEBOOKページも立ち上げました。

「あびこ浩子（茨木市議会議員）個人の

ブログ」ぜひ「いいね！」をお願いしま

す。 

あびこ浩子  

乞う、ご期待！ 

COMING SOON!! ５月の土日で調整中！ 
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茨木市議会議員  

発行日：２０１５年 ４月 

編集・発行／あびこ浩子 

 第２４号 

あびこ浩子 

ゆめ・みらい通信 

 みなさま、いつもお世話になっております。あびこ浩子です。 

 ３月は、旅立ちの季節。受験、卒業式、卒園式などが続きました。こ

れまでの道のりを振り返り、新しい生活に寄せる期待を胸に巣立ってい

く子ども達。式典で子ども達の成長を見せていただくと、その力強い姿

にはいつも感動させられ、涙が止まらなくなってしまいます。 

 また、昨年度は茨木市における高齢者施策の再構築がどんどんと進め

られ、「高齢者の居場所と出番の創出」として「街かどデイハウス」の

新規開設や、老人クラブ主体の「いきいき交流広場」のモデル事業の展

開など、高齢者の皆様の活動が広がりました。茨木シニアカレッジ「い

こいこ未来塾」の卒塾式を見せていただきましたが、子どもたちとは一

味違った、１年間を終えられた達成感いっぱいのみなさんのお姿に感動

いたしました。いくつになっても、新たな学びや友達を得られること

は、この上ない幸せなことなのだと改めて実感いたしました。 

 ３月議会が終了しました。新たな１年の取組を議論いたしました。子

ども達も高齢者も、みなさんにとって、生き生きと活動できる環境を支

える施策が、どんどん広がりますように！「主役は市民であり、行政は

それを支えていく」この視点を忘れないようにしないといけないと、多

くの議案を審議しながら私自身の肝に銘じていました。 

 ３月末に「桑原運動広場」が新たにオープン、JR茨木駅の東口が新し

くなり、いよいよ立命館大学がオープン、６０００人の学生たちがやっ

てきます。 

 本市に新しい風が吹きます。今年度もみなさんと一緒に、暮らしの課

題に取り組みます。よろしくお願いいたします。  

春がやってきました！ 

平成２７年(2015年)度が始まります！ 
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【あびこ浩子プロフィール】 

玉櫛小・南中卒業／1980大阪府立千里

高校卒業／1984関西大学文学部卒

業／2008大阪市立大学大学院創造都

市研究科共生社会研究分野修士課程

修了／大学時代銭原キャンプ場でカ

ウンセラーとして活動 

1984高槻市立第7中学校教諭／1987茨

木市立三島中学校へ転任1990退

職／2000沢池幼稚園PTA会長／2002

穂積小PTA会長／2006茨木市PTA協議

会会長／2004NPO法人

Chacha－House 代表理事/2006穂

積小校区青少年健全育成運動協議会

会長／2006NPO法人子育て広場全国

連絡協議会理事／2011穂積地区自主

防災会会長／2012穂積地区福祉委員

会副委員長 

2008・4茨木市議会議員補欠選挙で初

当選／2009・1茨木市議会議員選挙で

2期目当選／2013・１選挙3期目当選 

夫、長女、次女、長男の5人家族 

連絡先：（自宅）茨木市穂積台１２－５０３穂積台グランドコーポ 

     TEL＆FAX 072ｰ624-5480  

Facebook：あびこ浩子｜WEBサイト：http://www.hiroko-abiko.jp    

穂積小卒業式 
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2015年3月定例議会報告 
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あびこ浩子 

ゆめ・みらい通信 

介護保険１号被保険者の 

保険料基準額の変更(値上げ)について 

ラオスの子ども達へのサッ

カーボール支援！ 

茨木ハーモニーライオンズ

クラブとガンバ大阪さんに

協力いただき、実現しまし

た！ご尽力いただいた木本

市長、松永さん、ガンバ大

阪梅本さん、そしてラオス

現地でJAICA職員として支

援されている阿部さん、茨

木市職員・前西さん、ご協

力いただいた皆さんありが

とうございました。ラオス

の子ども達がサッカーの夢

をもって育っていってくれ

ることを期待しています。 

 新たな茨木市高齢者保健福祉計画・

茨木市介護保険計画 が策定されるにあ

たり、３年に１回の介護保険料の見直

しも行われます。介護保険サービスは

利用者負担を除く費用の約２割を、６

５歳以上の保険料でまかなう仕組みと

なっています。保険料は自治体が必要

なサービス量を見積もり、それに応じ

た負担額を決めていますが、施設や

サービスを充実させるほど、値上がり

幅は増える結果となります。 サービス

の充実と、保険料をできるだけ抑制す

ること、この両者のバランスを考えな

がら金額を決定いたします。今回本市

は基準年額59,280円と設定されていま

す。第５期の54,600円に比べて、年

額4,680円の値上がりとなっていま

す。実際の負担額は収入に応じて、

基準額の0.5倍から2倍までと変わりま

す。高齢化が進み、サービス量がふ

えますので必然的に介護保険料は上

がらざるを得ません。しかしなが

ら、本市は他市に比べると負担額は

少ないのです。これは皆さんが健康

でいてくださっているおかげです。

高齢になっても元気に過ごすことが

できるよう「高齢者の居場所と出

番」の取組をどんどん進め、健康寿

命を延ばせる、元気で長生きを目指

す政策を進めていきます！ 

もっと早急な待機児童対策を 

夫婦二人で働かなければ経済的に子育てするには厳しい社会状況があり、毎年

3月は「保育所に入れない」というお悩みのお声を多く聞く時期です。本市の

待機児童の状況は全国でも多く、様々な手立てを打っているのですが、後追い

の状況は変わっていません。保育所を利用して働きたい子育て家庭は、まだま

だたくさんあるのだと思います。思い切った対策が必要です。小規模保育を緊

急的に増やすこと、保育所の建て替えによる定員増保、保育ママ制度も考慮す

るなど、ありとあらゆる手段を講じて欲しいと訴えました。但し、子どもの立

場を考慮した質の確保が必須であることは言うまでもありません。 
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 第２４号 

老人クラブが運営する「いきいき交流広場」事業に 

もっと手厚い支援を！（補助金が１日４０００円は厳しい！） 
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 生活困窮者自立支援法が4月から施行され

ます。本市では任意事業と言われる事業も

すべて実施することになりました。中で

も、子どもたちへの貧困対策では「負の連

鎖」を断ち切ることを主なテーマとして、

貧困家庭に生まれたから貧困にならざるを

得ない現実に立ち向かっていく取組を進め

ます。まずは市内3か所（中央＆西、南、

東）で公共施設などを利用した学習支援を

行います。生活困窮家庭に寄り添い、学習

することで未来を切り開いていく、その支

援が始まります。学習が目的なのですが、

第一はその場に集い、一緒に将来を考えて

いくつながり作りが大事です。まさしく生

活支援を、親、学校と共に進めていくこと

が求められています。地域で学習支援に取り組

む団体に委託実施されますが、学校との連携、

生活支援のできる体制のあることを委託先にま

ず求めるべきだと思います。 

諸事情により未婚で子育てしているひとり親家

庭は、寡婦（夫）控除が受けられず、婚姻歴の

あるひとり親家庭より税法上不利な立場にあり

ます。未婚のひとり親家庭は、控除が無い分、

負担が大きくなり、より経済困窮してしまう場

合が多いのです。その方々を救済するため「み

なし寡婦(夫)控除」を本市も保育料から実施し

ます。これで一歩前進です。他市でもこの4月

から取り組みが始められるところも多くありま

す。今後は保育料だけでなく、さらに適用され

る項目を増やしていくよう要望していきます。 

子どもの貧困対策について 

 平成26年度にモデル実施してきた「いき

いき交流広場」。地域の老人クラブが実施

主体です。「高齢者の居場所と出番」を目

指す、茨木市の高齢者施策改革の目玉と

言っても過言ではないと思います。高齢者

の方自らが広場を運営し、集う方・運営す

る方ともども元気に活躍していただく仕組

み。全国でも注目される取組です。しかし

ながら基本がボランティアと言いながら

も、一日の運営費が場所代光熱費等込みで

4000円、スタッフに謝礼どころか、多く

の持ち出しによって支えらています。初年

度は手探りで来ましたが次年度以降継続し

ていくためには、もう少し手厚い支援が必

要だと強く訴えました。高齢者の皆さんの

茨木市成人祭 

市民会館最後の

成人祭になりま

した。私もここ

で成人式でした 

学習支援体制について 

みなし寡婦（夫）控除について 

健康寿命が延びることは3年後の介護保険料

の上昇を抑えるカギになるのです。先行投資

と考えれば大きなリターンになって返ってく

るはずです。「高齢者をなめたらあか

ん！！」きちんとコミュニティビジネスの運

営パートナーとして支援をすべきです！声を

大にして訴え続けます。 

アクティブシニアエスタにて 

シルバーショッ

プ「クロー

バー」安くて美

味しいランチあ

ります！ 


